

Viernes 9 de febrero

Los vecinos de Masías exigen un aumento de la vigilancia policial

09.02.07 | 02:04. Archivado en [Successos i Tribunals](#), [Regne](#)

Cristina Guijeño (vh). - La alarma ha vuelto a saltar entre los vecinos del barrio de Masías, en Moncada, donde en las últimas semanas se ha incrementado considerablemente el número de asaltos en los chalets en plena noche.

En concreto, el pasado martes una vecina sorprendió a un atracador a las 04.30 de la madrugada en el salón de su casa. Este intento se suma a los robos consumados que han afectado a siete viviendas.

El modo de operar de las bandas se ha convertido en algo tradicional, ya que duermen a sus víctimas para que no sean conscientes de nada. "Hace poco robaron en un chalet e incluso se llevaron dos coches sin alertar a nadie", señala un residente.

Más información en la edición impresa de *València hui*...
